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ATA OUTUBRO DE 2023 
 

 

Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, as catorze horas, reuniram-se na 

sala oito no Centro de Formação Continuada dos Profissionais da Educação Professora Águeda 

Thereza Binotti Pires, localizado na Avenida Marechal Rondon, 263 - Centro, Osasco as seguintes 

conselheiras: Tatiana Macedo Silva Rosa, Mariana Vilhena Bemergui, Adriana Célia de Moura Costa, 

Rosi Andreysuk, Régia Flora Dias Araujo Cavalcante, Gloria Paula Sobral Fernandes. A Conselheira 

Eloina Valentim Torres justificou a sua ausência.  A presidente Tatiana iniciou a reunião confirmando 

junto ao colegiado a aprovação da Ata da Reunião Ordinária do mês de Setembro de 2023. Passando 

para o proximo item da pauta: Relato das visitas às Unidades Escolares realizadas na manhã de hoje. 

As Unidades Escolares visitadas foram o CEU José Saramago e a Creche Seraphina Bissolati. Outro 

ponto da pauta que foi está relacionado aos ofícios enviados desde o início desta gestão para a 

Secretaria Municipal de Educação que não recebemos resposta. Foi realizado um levantamento de 

todos os ofícios enviados e os mesmos foram entregues na Secretaria no dia dez de outubro de dois 

mil e vinte e três para que o Secretário, Sr. Cláudio Piteri, possa responde-los no prazo de trinta dias 

corridos da data do Recebimento, isto é, até o dia dez de novembro de dois mil e vinte e três. Outro 

item da pauta refere-se a uma denúncia que não estava sendo oferecida a repetição de refeição aos 

alunos do período da tarde em uma unidade escolar. Para além disso, há a informação que as 

cozinheiras estavam saindo com sacolas com “sobras” de iogurte enviados pelo DAE. O Colegiado 

decidiu que enviará um oficio diretamente a diretora da Unidade Escolar em questão, pedindo 

esclarecimentos sobre os assuntos citados. Em nossa reunião de hoje, recebemos a visita do 

Supervisor Antonio Osmar Orlandini, que se colocou à disposição para contribuir com este colegiado 

no que for de seu alcance. Não havendo mais nada a tratar, a Presidente Tatiana facultou a palavra 

aos presentes, como não houve manifestação, agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 

Eu, Mariana Vilhena, secretariei e lavrei a presente Ata. 


